
 
Riunione 4/2014, 28.07.2014 (Comitato Direttivo) 
 
 
1. Parc Adula:: il 29 agosto si terrà una giornata informativa sul Parco che si terrà a Disentis. 

Prenderanno parte a questa giornata Sandro Leban (CCA), Curzio Petrini Josi Arizzoli e Michele 
Ceresa della Bleniese. Jelmoni riferisce che, per quanto concerne il parco del Locarnese, il Parco 
Nazionale organizzerà una riunione dopo le vacanze con le varie federazioni (caccia, pesca, 
ecc.) per la presentazione ufficiale del progetto. 

2. Proposte dipartimentali: CCA, CLA e i presidenti delle società affiliate alla FTAP hanno espresso i 
loro concetti, in merito alla lettera del Dipartimento del Territorio del 26 giugno 2014 per tutta 
una serie di proposte rimaste in stand by.Il CD condivide quanto espresso e indirizzerà al 
Dipartimento la conseguente presa di posizione. 

3. Proposta Onsernone-Melezza: si prende atto della proposta dell’OM e si decide di farla 
proseguire in commissione consultiva dell’11 settembre per una verifica legale. 

4. Riunione con FSP: il presidente della FSP Roland Sailer ha accettato l’invito della FTAP per 
discutere sul tema legato all’ultima modifica dell’ordinanza federale sull’utilizzo dell’ardiglione. 
La FTAP si pone quale obbiettivo di avere il sostegno della FSP per una ulteriore modifica 
dell’Ordinanza che tenga conto delle peculiarità “ticinesi “ di pesca nei fiumi. In sostanza si tratta 
di estendere la possibilità di deroga al divieto generalizzato di utilizzo dell’ardiglione anche ai 
corsi d’acqua. Nel caso ticinese le due esche per le quali si chiederebbe una deroga sono la 
cosiddetta “montura” (o imbragatura) e le moschette a galla. 

5. Commissione consultiva 11.09.2014: si discutono e si preparano le diverse trattande della 
riunione ed in seguito si inoltreranno all’attenzione del Dipartimento-UCP. 

6. Sostituzione responsabile corsi: Ezio Merlo ha rassegnato le dimissioni quale responsabile per la 
FTAP dei corsi di pesca. Egli contribuirà nei primi due corsi all’istruzione del nuovo responsabile. 
Il CD si incarica di trovare un nuovo responsabile con l’aiuto di tutti i presidenti societari. 

7. Sito FTAP: Il CD prende atto del progetto di Graficomp di inserire una pagina del sito FTAP dove 
vengono pubblicati tutti gli articoli che non possono, sostanzialmente per motivi di spazio, essere 
inseriti nella Rivista La Pesca. Si condivide il progetto e si discuterà con Graficomp lo sviluppo e 
l’attuazione dello stesso nei dettagli che verranno sottoposti per approvazione al CD. 
 

 
Cari soci ed amici pescatori, molto sinteticamente questi sono i principali argomenti trattati 
dalla FTAP nella sua riunione. Per ovvi motivi di spazio non mi è possibile riportare tutto 
quello che “corre” sui nostri tavoli. Il Comitato Direttivo rimane comunque a disposizione 
per eventuali informazioni che vi necessitassero. 
 
 
         Cordialmente, 
         Claudia Dell’Era 


